分配新寶區

夏牛支援企画課便り ~崩域とともに~

2018年12月3日発行



11月12日(月)に、当管区主催で開催させていただきました 近畿ブロック矯正施設所在自治体の担当者会議について御紹介いたします。

近畿プロック矯正施設所在自治体の担当者会議開催される!

11月12日(月),大阪刑務所会議室にて,近畿2府 4県の矯正施設所在自治体の再犯防止施策担当者様と関係 機関が一同に集まり、ネットワークを構築し、さらに、自 治体の再犯防止施策担当者の皆様に、実際の刑務作業の場 面等を見ていただいて、刑務所に対する理解を深めていた だくため、近畿ブロック矯正施設所在自治体の担当者会議 を当管区主催で開催いたしました。

多くの自治体の御担当者様に御出席いただき, 施設概況 の説明, 所内見学等を通じて, 少しでも刑務所への理解を 深めていただけたのではないかと思っています。

御出席いただきました担当者様からは、地方再犯防止推 進計画の策定状況等, 再犯防止施策に関するそれぞれの取 組を御紹介いただきました。

自治体の再犯防止施策の御担当者様が一同に集まるのは 珍しく、多くの報道関係者にもお越しいただき、ニュース として取り上げていただきました。



当管区第一部長から, 本会議 が有意義な意見交換の場となり, 是非、各地域における再犯防止 施策に生かしていただきたい旨, 御挨拶させていただきました。



大阪刑務所長から, 所内見 学の説明等をさせていただき ました。

刑務所を見学されたことの ない担当者の方も多く、真剣 な表情で説明を聞いてくださ りました。







当日の夕食も 御覧いただきました。



